



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/37023

21/08/2018

99039

AUTOR/A: TARNO BLANCO, Ricardo (GP)

RESPUESTA:

En relación con el asunto interesado, se señala que en 2017 el Ayuntamiento de Sevilla solicitó al anterior equipo ministerial que el Estado participase en la financiación de la ampliación de la red de metro de Sevilla, en concreto para la construcción de la línea 3, tal y como en su día ocurrió con la línea 1. Tras un diálogo entre las tres Administraciones implicadas -Ministerio de Fomento, Junta de Andalucía y Ayuntamiento de Sevilla-, se acordó que la Junta desarrollaría los estudios técnicos necesarios, antes de comprometer la participación de Fomento.

En relación con el procedimiento de suscripción del Protocolo, cabe indicar que se encuentra en fase de estudio en el Ministerio de Hacienda, sin que se pueda avanzar una fecha concreta de suscripción.

Madrid, 10 de diciembre de 2018